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インスピレーションになろう

BE THE INSPIRATION

　忘年家族会を往復葉書でご案内させて頂きました。ご家族
皆様でのご参加をよろしくお願いします。（〆切11月末日）
◎財団委員会…中田耕治　委員長
　家族会で恒例のポリオ撲滅チャリティーオークションを行い
ます。商品を募集しますので、ご協力よろしくお願いします。
◎社会奉仕委員会…友森昌幸　委員長
　17(土)に第20回の草刈り清掃を行います。多数ご参加くだ
さい。天気予報は雨ですが、実施するかどうかは前日に判断
してお知らせします。
◎野球同好会…山﨑慎也　キャプテン
　5RC野球リーグ戦：15(木)米子RC、19(月)米子南RC。今
季最終の試合ですが選手が足りません。ご協力お願いします。

　 プログラム     「がんに出会ってしまって」 

北國恵久　会員　
　今年1月、かかりつけ医院での胃カメラ検査
で食道がんが見つかり、鳥取医大の検査を経
て、米子医療センターで3月～5月の間に抗が
ん剤治療と手術をした。「がんです」と言われ
た時、流石に「エッ！」と思ったが、よく考え
てみると、がんはすぐ死ぬわけでもないし、す
ぐ治るわけでもない。「時間はある」というこ
とに気が付いた。ならば最も大事なことは何だろうと考え、生
きる目標を一つ決めようと思い、「元気な身体になって長生き
しよう！」に決めた。目標が決まると言葉も行動も自ずと明白
になり、気持ちが楽になり前向きになった。
　最初に行動したのが精密検査後の1月30日。ロータリーの
例会で勇気を出してがんになったことの報告をした。そして、
次の日には自社の従業員とまつえ北商工会の事務長に報告を
した。新年度に仰せつかっていた役職を辞退することが、治
療に専念するのに大事だと思ったからで、報告を終えた途端、
背中がスーッと楽になった気がしたことを鮮明に覚えている。
　ここからは、友人知人のアドバイスも素直に聞き、「とにか
く食べる事」を念頭に、前向きに治療に専念することができ
た。お蔭様で免疫力も平常な状態で抗がん剤の治療ができ、
がん細胞を小さくして手術をすることができた。先生からも「良
い手術ができました。」と言われ安堵した。また多くの方にお
見舞いや励ましの言葉を頂き本当に有り難かった。
　手術後は食べ物が詰まりやすく、これが大変。退院してか
ら半年が経ち、大分慣れてきてお腹もすくようになり、随分元
気になった気がする。とは言え、がんは大変な病気には違い
ないので、油断することなく、食事、お通じ、運動、睡眠、
ストレスなどに充分気をつけ、野菜中心の食事で、無理をし
ないよう努め、明るく楽しくポジティブに、「元気な身体になっ
て長生きしよう！」に笑顔でチャレンジしようと思う。
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平成 年 月 日(火)例会（第２734回）報告 (曇) №２56２
出席率    28／37　75.68％　第2732回補正出席率     41／42　97.62％
30 11 13

欠席者 門永、庄司、高浪、谷田、浜田(貴)、福嶋、堀田、
村山
メークアップ（アダプト⑳）6名（5RC野球）9名
出席免除 足立、岡空、小徳、渡辺(昇)、渡辺(将)
 
◆会長時間　木村正明　会長
　急に寒くなりました。先週の火曜日の夜は、第２グループの
会長幹事懇談会を、境港のお世話で開催しました。第２グルー
プの5クラブのうち3つのクラブが、「ビジョン委員会」をすでに
立ち上げ活動を行っていました。境港RCも今年から来年には、
委員会を立ち上げる必要があると思っています。先週の続きの

「ほど良い大きさ」の話ですが、パスタのペペロンチーノに使う
ニンニクも、小粒のほうが風味もあって良いそうです。土曜日
のアダプトプログラムはまたまた空模様が怪しい感じです。
◆幹事報告　三輪昌輝　幹事
◎境港市地域振興課より「人権フェスティバルご案内 」 ◎比
国育英会より「バギオだより11月号」が届く　◎次週(11/20)
は休会(定款８条)
◆理事会報告　三輪昌輝　幹事

【報告】①ボーリング大会決算報告→了承　②第1回夜話集会
決算報告→了承（内容報告をまとめ例会で配布）【議題】①ア
ダプト草刈り事業案⑳[審議]→承認　②ベトナム国際奉仕事
業案[協議]→承認　③忘年家族会事業案[審議]→承認。財団
オークション事業案[審議]→承認【その他】第2G会長幹事懇
談会を11/6（火）18：30～ANAクラウン米子にて、境港RC
主管で開催
◆例会変更（受付＝ビジター受付、定刻・ANAクラウン米子）
☆米子中央RC　11/29(木)　夜間例会　 ビジター受付あり
☆米子東RC　　12/19(水)　クリスマス家族会　ビジター受付あり
☆米子RC　　　12/21(金)　夜間例会　 ビジター受付あり
☆米子南RC　　12/24(月)　休会(振替休日)　ビジター受付無

◆11月・12月行事予定（11月：ロータリー財団月間）
　11/20(火)　休会（定款8条）
　12/４(火)　12月定例理事会
　　  18(火)　忘年家族会(18：30～　夢みなとタワー）
◆委員会報告
◎情報委員会…浜田一哉　委員長
　夜話集会には多数のご出席ありがとうございました｡ 各リー
ダーからの報告をお配りしますので､ 内容をご確認下さい。
◎親睦委員会…山﨑慎也　委員長

今 回 (11月27日)プログラム
「 今こそSDGsで企業価値をあげよう！ 」

リコージャパン㈱ 経営企画事業本部　太田康子 氏

　 スマイルＢＯＸ  
◎誕生祝　田中　◎第2G会長幹事懇談会が、無事終わりました。　木村　◎卓話をします。よろしく！　北國　◎北國さん、期待
しています！　松井　◎北國さん、楽しみです。　松本(勝)　◎北國さん、卓話よろしくお願いします。　三輪、山﨑　◎娘の結婚
式でハワイに行って参りました。何と街で松井夫婦に声をかけられビックリ！地球は狭くなりました。　川田　◎ボーリング大会での
賞品「マイボール」ができました　鷲澤　◎久々 の例会です　長石　◎今朝、下水道工事で家から車が出せませんでした。　小板

11月誕生祝い
24日　田中幸雄　　29日　村山尚史
　　　　　　　　　　　　　　　各会員

田中会員

「 青少年活動について考える 」
(一社)境港青年会議所　理事長　池淵朗拡　氏

次 回 (12月4日)プログラム


